

#### Dirección General de Relaciones Institucionales Oficina de Integración e Inserción Laboral

Edición Abril 2015

#### Exalumnos UBB destacan formación de excelencia y compromiso social como huella de su paso por la universidad

La Dirección General de Relaciones Institucionales realizó la tradicional cena de encuentro con exalumnos en la sede Chillán, oportunidad en que los profesionales pudieron recordar su época estudiantil, además de destacar las virtudes de la casa de estudios, así como aquellos ámbitos donde es posible crecer y mejorar.

## <u>Ingeniería Civil en Informática forma parte del registro del Colegio de Ingenieros de Chile</u>

En agosto de 2014 la carrera de Ingeniería Civil en Informática de la Universidad del Bío-Bío solicitó al Colegio de Ingenieros de Chile la información y documentación, para ser reconocida por la institución. Tras el trabajo de los directivos y jefaturas de la carrera este 14 de abril del 2015 se hizo oficial la inclusión del programa de estudios al Colegio de Ingenieros.

# Escuela de Enfermería de la UBB cuenta desde ahora con Consejo Asesor Externo

Con el fin de fortalecer el vínculo permanente del mundo académico con el laboral, la carrera de Enfermería de la Universidad del Bío-Bío, cuenta desde ahora con un Consejo Asesor Externo, conformado por representantes de titulados, de empleadores y de académicos.

## En Cuenta Anual, Rector expuso mirada y aporte de la UBB al entorno regional y nacional

Nos preocupa el clima de desconfianza que vive el país y su impacto en la unidad que se requiere para las reformas que Chile necesita, en particular la relativa a la Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación. Así lo hizo saber el rector de la Universidad del Bío-Bío, Héctor Gaete Feres, al presentar la cuenta anual de la institución en lo que fue el acto central de la semana aniversario del plantel, el jueves 9 de abril, en Concepción y Chillán.

### Convocadas por la UBB, universidades analizaron avances y desafíos de la armonización curricular

Jefes de proyecto y representantes de universidades que llevan adelante iniciativas de armonización curricular reunió el congreso organizado por la UBB, con el objetivo de compartir ideas y experiencias y generar propuestas de políticas públicas sobre el tema. La cita fue inaugurada por el vicerrector académico Aldo Ballerini Arroyo, quien señaló: En este común esfuerzo por la calidad, pertinencia y oportunidad de la formación de nuestros estudiantes,

enfrentamos también desafíos similares, para la sustentabilidad en el tiempo de nuestras acciones.

# En el Día Internacional de la Propiedad Intelectual, nuestra Universidad cuenta con su propio reglamento

Este 26 de abril, se celebra el Día Mundial de la Propiedad Intelectual. Fecha que nos permite recordar que nuestra Universidad cuenta con su propio reglamento, y una oportunidad para reflexionar y debatir sobre el papel que desempeña la P.I. a la hora de alentar la innovación y la creatividad.

## Heinrich von Baer: "El desafío es institucionalizar la Vinculación con el Medio como tercera función esencial"

"Vinculación con el Medio, función esencial de la educación superior; construcción de conocimiento y de desarrollo compartidos con los actores públicos, privados y sociales del desarrollo regional" se denominó la charlataller que dictó el ex presidente del Comité Técnico de Vinculación con el Medio de la Comisión Nacional de Acreditación, el lunes 13 de abril, en el auditorio Hermann Gamm.

#### Proyeccion UBB

Síguenos en:
Facebook
Twtter
Linkedin
http://empleos.ubb.cl

Gianina Salgado Torres

Enc. Oficina de Integración e Inserción Laboral Dirección General de Relaciones Institucionales

Teléfono: 56-41-311 17 21 e-mail: gsalgado@ubiobio.cl